

スト を目指す を目指す

9月29日、西原小学校5年の小西新さん(右から3人目)が市役所を訪問しました。これは、8月の「第40回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会」などで優秀な成績を収めたことから行われたもの。全国記録会への参加が決定している小西さんは「常に高い目標を持ち続け、努力を惜しまず、より上位の大会を目指す」と話しました。



┗ 健康づくり ナシティで

9月24日、リナシティかのやで「健康づくりDAY inリナ」が行われました。これは、楽しみながら健康づくりを体験するイベントで、この日は、体の健康度測定やウォーキング・ヨガ・足裏マッサージ等といった、健康に関する実技講習などを開催。参加者は、自分の興味がある各講座で、楽しみながら汗を流し、健康づくりを学んでいました。



果 恵屋に凱旋る 京上演を経て

9月29日・30日の2日間、リナシティかのやでミュージカル「花戦さ」が上演されました。「花戦さ」は、華道の池坊専好と茶道の千利休の生涯を描いたミュージカル。平成27年の国民文化祭や平成28年の東京上演で好評を博し、鹿屋で2回目となった今回の上演には地元の高校生も参加し、2日間・3公演には延べ約700人が来場しました。

アイナーフォト・フォト・ファップ



一 願いをこめて 続の大綱引きに



9月30日、笠之原公園で「笠之原十五夜大綱引大祭」が行われました。江戸時代中期から伝わるこの綱引きは、長さ約80m、直径約40cm、重さ約1.5トンの大綱を3回に分けて引き合い、豊年を祝うとともに商売繁盛・家内安全、交通安全・無災害などを祈願するもの。ホラ貝の合図で綱引きが始まると、約1,500人の参加者は力いっぱい綱を引き合っていました。



力士の熱戦に五穀

9月23日、野里町の小鳥神社で「野里消防大相撲大会」が開催されました。今年で65回目の節目を迎えたこの大会は、地域の安全安心や五穀豊穣などを願い、消防団野里分団が開催。この日は小学生の学年別個人戦、大人と子どもの混成チームによる地区対抗戦などの取組、赤ちゃんの健康祈願土俵入りなどが行われ、会場は歓声に包まれました。